

CANDIDATURE AU CAVL

Nous sommes élèves au lycée Camille Claudel à Blain.

Candidate Titulaire : Angèle BUF en terminale générale
Candidate suppléantes : Louise MARTIN en première générale
Maÿlis BARRE en seconde générale

Nous sommes très motivées à l'idée de pouvoir représenter les élèves au Conseil Académique pour la Vie Lycéenne.

Cela nous permettrait d'acquérir plus d'autonomie et de pouvoir comprendre comment les décisions se prennent, en quelques sortes voir l'envers du décor !

Nous sommes prêtes à agir plus largement, au-delà de notre lycée !

Des sujets nous tiennent particulièrement à coeur :

L'écologie : nous aimerions pouvoir proposer des événements comme une semaine de défis écologiques qui pourrait prendre la forme suivante : moins de déchets à la restauration le lundi, moins de chauffage le mardi, marche de nettoyage le mercredi...

Les discriminations : Nous pourrions proposer des journées à thème où l'on mélangerait les classes et les niveaux, en abordant des thèmes sur la tolérance. Nous pourrions également proposer des jeux et des débats pour savoir ce qui pourrait être mis en place pour avoir plus de tolérance.

Alors si nos idées vous plaisent et que vous êtes intéressés par ces sujets ...

VOTEZ POUR NOUS